UN COMPOSITOR BIZCAINO

- We -

En el Conservatorio de Música y Declamación, de Madrid, se celebraron el pasado día 30 de Junio los concursos para adjudicar los pre mios á los alumnos del quinto y último año de composición.

El compositor bilbaino D. Mariano Jimenez de Badiola, pensionado por la Excma. Diputación de Bizcaya que se presentaba á dicho concurso, obtuvo la más alta recompensa, pues el Jurado, que lo componían los eminentes maestros señores Caballero, Bretón, Serrano, Monasterio, Jimenez, Zubiaurre, Brull, Grajal y Zavala, acordaron concederle el primer premio.

Todos los señores que componían el Jurado felicitaron á nuestro paisano por el brillantísimo ejercicio que hizo.

Se ejecutó una obra religioso-dramática que el señor Jimenez de Badiola tuvo que escribir en ocho días que estuvo encerrado.

En ella tomaban parte gran orquesta, coro general externo é interno, órgano, tiple, tenor y barítono, estando la dirección á cargo de su autor.

Al finalizar dicha obra obtuvo el señor Jimenez de Badiola prolongadísima ovación, premiando así la excelente labor del maestro compositor y director.

En seis años que nuestro paisano ha permanecido en Madrid, ha obtenido tres primeros premios en armonía, piano y composición, sin que esto haya sido obstáculo para que escribiese muchísimas obras, y el año pasado ganase un premio en los Juegos florales celebrados en Bilbao.

Al enviar nuestra enhorabuena al señor Jimenez Badiola, la hacemos extensiva á la Diputación de Bizcaya, por haber protegido á un joven tan aprovechado.

